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           Il Presidente 
(Sig.ra Barbon Sonia) ________________________________ 

                    Il segretario verbalista 
(Prof. Salvatore Vicari) ______________________________ 

 

 

VERBALE N. 22 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
Triennio 2019-22, data 30.VI.2022 

 

Il giorno giovedì 30 Giugno 2022, alle ore 18.30, in modalità telematica sincrona, su convocazione della 
Presidente Sig.ra Sonia Barbon, si riunisce il Consiglio d’Istituto (di qui in avanti C.I.), per l’esame dei 
seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. approvazione del verbale della seduta precedente, n. 21, data 24.V.2022 (allegato); 
2. comunicazioni del Presidente e del dirigente scolastico; 
3. variazioni di bilancio ed assestamento al 30 giugno 2022 del Programma annuale per l’esercizio 

finanziario 2022 (allegate); 
4. aggiornamento su contributo volontario genitori e quote obbligatorie 2022/23; 
5. adesione dell’istituto al bando di cui alla DGR 485 del 29.04.2022; 
6. adesione del liceo all’Avviso pubblico di individuazione scuole beneficiarie risorse Decr. prot. n. 

1176 18.5.2022 – Fondi per contrasto cyberbullismo ai sensi della L. 234/2021 (progetto allegato); 
7. viaggi di istruzione: proposte in approvazione per l’a.s. 2022-23; 
8. comunicazioni dei Rappresentanti degli Studenti e delle Studentesse; 

9. dati degli scrutini di giugno 2022. 
 

Quadro delle presenze 

Cognome Nome Componente Presente Assente Entra alle 

Barbon Sonia Genitore X  18:30 

Poloniato Tomaso Genitore  X 18:30 

Renosto  Enrico Genitore X  18:30 

Volpato Paola Genitore X  18:30 

Bergonzoni Filippo Docente X            18:30 

Bresolin Paolo Docente X  18:30 

Casellato Alberto Docente  X 18:30 

Furlan Marialuisa Docente   X  18:30 

Merlo  Silvana Docente X  18:30 

Pulit Roberta Docente X  18:30 

Santini Antonella Docente  X 19:00 

Vicari Salvatore Docente X  18:30 

Cocco Francesco Studente  X 18:30 

Manco Filippo Studente  X 18:30 

Marson Marta Studente X  18:30 

Paronetto Alessandro Studente X  18:30 

Dalle Carbonare Mario Dirigente scolastico X  18:30 
 

La Presidente, constatata la presenza del numero legale dei componenti il Consiglio (12/17 presenti), alle 
18.45 dichiara aperta la seduta e invita il Prof. Salvatore Vicari ad assumere la funzione di segretario 
verbalizzante. È presente anche il Direttore SGA, Dott. F. Cacciola, per l’escussione dei punti O.d.G. n. 3-4 
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PUNTO N. 1 O.D.G. 
Approvazione del verbale della seduta precedente, n. 20 del 24.V.2022 

Nessuna osservazione sul verbale (inviato al C.I. in precedenza). Si procede alla votazione. 
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce: 
presenti 12, votanti 12, favorevoli 12, contrari 0, astenuti 0. 

DELIBERA n. 360/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva il verbale della seduta n. 20 del 24.V.2022. 
 
 
 

PUNTO N. 2 O.D.G. 
Comunicazioni del Presidente e del dirigente scolastico 

La Presidente Sig.ra Sonia Barbon non ha nulla da dichiarare e passa la parola al dirigente scolastico che 
illustra ai componenti del C.I. quanto segue: 

- sono arrivate le nuove tv digital che saranno istallate a breve nelle classi; 
- i tecnici della provincia dovrebbero istallare la lampada sulla rampa di accesso ai disabili. Il Direttore 

SGA intervenendo puntualizza che i tecnici della provincia non hanno ancora preso contatto con 
l’Istituto. Informa i consiglieri che tra l’ultima settimana di luglio e la prima di agosto si procederà ai 
lavori per la nuova rete wi-fi della scuola; 

- in questi giorni è stato completato il box per la postazione dei due collaboratori, Proff. Comin e 
Ferronato, del dirigente; 

- gli esami di Stato si stanno svolgendo regolarmente, si è verificato qualche sporadico caso di COVID 
ma niente di particolare. La Prof.ssa Furlan precisa che una classe ha dovuto posticipare il giorno 
dell’orale perché il commissario di Italiano è impegnato in un’altra sotto-commissione per lo 
svolgimento delle prove suppletive. 

- La Prof.ssa Furlan segnala che qualche studente, che sta affrontando le verifiche per la sospensione 
del giudizio, non ha ancora chiaro l’importanza di tale evento, e racconta come alcune famiglie 
chiedono di spostare il giorno perché impegnati in altro. Il dirigente precisa che le famiglie sono 
informate durante l’anno scolastico, più volte sulla situazione didattico-comportamentale dei loro 
figli e quindi non si comprende tale atteggiamento. 

I consiglieri prendono atto delle comunicazioni del Presidente e del dirigente scolastico. 
 
 
 

PUNTO N. 3 O.D.G. 
Variazioni di bilancio ed assestamento al 30 giugno 2022 
del Programma annuale per l’esercizio finanziario 2022 

La presidente, Sig.ra Barbon, invita il Direttore SGA, Dott. Cacciola, ad illustrare le variazioni di bilancio. 
Prende la parola il Dott. Cacciola il quale precisa che essendo a giugno i consiglieri sono tenuti a verificare il 
bilancio della prima parte dell’anno in corso. 
Ribadisce che non ci sono particolari problematiche riguardanti l’assestamento di bilancio e passa ad 
illustrare le entrate e le uscite che riguardano le seguenti attività: 

a. DECRETO n.1 entrate riguardanti la dotazione ordinaria per assistenza psicologica e alunni ucraini. 
La scuola ha utilizzato la cifra per l’assistenza psicologica; 

b. DECRETO n.2 entrate riguardanti assegnazione risorsa finanziaria per la valorizzazione delle 
eccellenze, la quota proviene direttamente dall’INDIRE, e il contributo in memoria del Prof. Giorgio 
Tomaso Bagni, la quota proviene da un privato. Le cifre sono state utilizzate per le borse di studio 
agli alunni meritevoli; 

c. DECRETO n.3 entrate riguardanti l’acconto per il Piano Formazione, scuola capofila Istituto  
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“Mazzotti”, che la scuola ha utilizzato per la formazione dei docenti; 
d. DECRETO n.4 riguardante le uscite didattiche; 
e. DECRETO n.5 riguardante parte della quota del contributo volontario da parte dei genitori che è 

stato utilizzato dalla scuola per alcune attività come aggiornamento di Storia, corsi di recupero, 
funzione amministrativa e certificazioni linguistiche; 

Per quanto riguarda il Piano Annuale, le spese ipotizzate, risultano rientrare pienamente nelle previsioni. 
Ovviamente, con le maggiori entrate, trattandosi di risorse vincolate e finalizzate, si determina 
conseguentemente un aumento delle uscite. Per quanto riguarda l’ampliamento dell’offerta formativa è 
possibile affermare che quasi la totalità dei progetti inizialmente approvati risultano realizzati. Inoltre, allo 
stato attuale, più del 90% dei progetti sono stati regolarmente pagati in base alla rendicontazione 
presentata dai docenti, coerentemente con gli incarichi attribuiti ad inizio anno scolastico. Il saldo di cassa 
è regolare così come il fondo delle minute spese che è stato utilizzato in modo coerente, infatti al 
momento della verifica coincide perfettamente con le scritture contabili dell’Istituto. Il Direttore SGA, si 
sofferma per una considerazione da condividere con i consiglieri: l’effetto del mancato pagamento del 
contributo volontario si riversa anche nelle somme irrisorie, di 2 - 3 euro che i ragazzi non pagano anche se 
hanno partecipato all’iniziativa proposta. Una delle cause potrebbe essere il pagamento attraverso la 
piattaforma PAGO Pa che risulta esser uno strumento non utile. La Prof.ssa Merlo chiede se il contributo 
delle giornate dello sport è stato rendicontato. Il Direttore SGA risponde che ad oggi non è stato 
rendicontato perché si è in attesa di pagare l’IVA e poi si procederà al pagamento dell’intera attività. 
Il Direttore SGA, Dott. Francesco Cacciola, chiede al C.I. di procedere alla votazione con delibere separate, 
una per l’assestamento di bilancio e una per i decreti n.1-2-3-4-5. Non essendovi interventi nel merito, il 
Presidente procede con la votazione a scrutinio palese. 
Si procede alla votazione per l’assestamento di bilancio.                                                                                  
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce:                                            
presenti 12, votanti 12, favorevoli 12, contrari 0, astenuti 0. 
Si procede alla votazione per i decreti n. 1-2-3-4-5 
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce: 
presenti 12, votanti 12, favorevoli 12, contrari 0, astenuti 0. 

DELIBERA n. 361/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva l’assestamento al 30 giugno 2022 del Programma annuale 
per l’esercizio finanziario 2022. 

DELIBERA n. 362/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva le variazioni di bilancio esposte dal Direttore SGA, nei 
decreti n. 1-2-3-4-5-, come risultanti dall’allegato n. 1 al presente verbale. 
 
 

PUNTO N. 4 O.D.G. 
Aggiornamento su contributo volontario genitori e quote obbligatorie 2022/23 

Il Presidente dà la parola al Direttore SGA, Dott. Francesco Cacciola, che illustra l’aggiornamento sul 
contributo volontario genitori e le quote obbligatorie da versare. 
Questi presenta uno schema che riassume l’aggiornamento sul contributo volontario genitori, ad eccezione 
delle classi prime, per i quali si procederà più avanti con una procedura diversa. Dal quadro si evince che su 
1172 (non figurano le future classi prime) alunni iscritti, i paganti sono 828 e 344 quelli che non hanno 
pagato. 
Gli alunni non paganti con debito sono 104. La situazione risulta preoccupante perché distribuita in modo 
omogenea nelle quattro classi (seconda, terza, quarta e quinta). In più negli scorsi anni a causa del COVID 
molte attività non sono state svolte, e questo poteva essere un pretesto per non pagare, però quest’anno la 
situazione ha permesso di portare a compimento le attività, per cui non si spiega il mancato pagamento 
della quota. 
Per quanto riguarda la quota assicurativa solo 40 alunni non hanno effettuato il versamento. Dal confronto 
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con le quote del contributo volontario si evince che molte famiglie hanno deciso di non procedere al 
versamento di entrambe le quote (contributo volontario e assicurazione). 
Il Direttore SGA sottolinea che il del contributo volontariato viene utilizzato maggiormente per i corsi di 
recupero e quindi fa riflettere il fatto che un terzo dei fruitori del servizio sono proprio gli studenti che non 
hanno pagato. 
Interviene il dirigente sottolineando che alcune scuole del territorio chiedono una quota simbolica ma 
obbligatoria e altre scuole chiedono una quota non simbolica, quindi molto alta, per la partecipazione ai 
corsi. Con i soldi a bilancio possiamo coprire 328 ore rispetto alle 420-430 che i dipartimenti avevano 
richiesto. Questo ha significato per noi ridurre le ore dedicate ai corsi e un aumento del numero degli 
studenti per singolo corso. La scelta di far pagare i corsi è una questione del Consiglio di Istituto che dovrà 
esprimersi il prossimo anno scolastico con tutti i pro e contro. 

I consiglieri prendono atto dello stato di avanzamento del contributo volontario. 

 

PUNTO N. 5 O.D.G. 
Adesione dell’istituto al bando di cui alla DGR 485 del 29.04.2022 

Il Presidente dà la parola al dirigente che illustra ai consiglieri l’adesione della scuola al bando regionale 
DGR 485 del 29.04.2022. Precisa che il progetto è stato ultimato e spedito da poco ed è stato chiesto un 
finanziamento di 5000 euro su dieci mila euro a disposizione. Si tratta di un progetto, realizzato dal 
Dipartimento di Scienze, che lavora insieme al Parco della Biodiversità e al Museo della Cultura Scientifica e 
quindi permetterebbe di avere più fondi per progettare al meglio le attività. 
Non essendoci interventi nel merito, il Presidente procede con la votazione a scrutinio palese. 
Si procede alla votazione. 
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce: 
presenti 12, votanti 12, favorevoli 12, contrari 0, astenuti 0. 

DELIBERA n. 363/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva l’adesione dell’istituto al bando di cui alla DGR 485 del 
29.04.2022. 
 

PUNTO N. 6 O.D.G. 
Adesione del liceo all’Avviso pubblico di individuazione scuole beneficiarie risorse 

Decreto prot. n. 1176 18.5.2022 – Fondi per contrasto cyberbullismo ai sensi della L. 234/2021 

Il Presidente dà la parola al dirigente che illustra ai consiglieri l’adesione della scuola all’avviso pubblico di 
individuazione scuole beneficiarie risorse Decr. prot. n. 1176 18.5.2022 – fondi per contrasto cyberbullismo 
ai sensi della L. 234/2021, come da allegato. Si tratta di un fondo per un progetto per attività di contrasto al 
cyberbullismo, formazione e informazione per i docenti, ragazzi e famiglie. Hanno lavorato al progetto la 
Prof.ssa Martignago e il Prof. Dal Bò che sono i referenti per il nostro Istituto. 
Il Presidente apre quindi la votazione, a scrutinio palese, il cui esito è il seguente:  
presenti 12, votanti 12, favorevoli 12, contrari 0, astenuti 0. 

DELIBERA n. 364/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva l’adesione del liceo all’Avviso pubblico di individuazione 
scuole beneficiarie risorse Decr. prot. n. 1176 18.5.2022 – Fondi per contrasto cyberbullismo ai sensi 
della L. 234/2021 

 

PUNTO N. 7 O.D.G. 
Viaggi di istruzione: proposte in approvazione per l’a.s. 2022-23 

Il Presidente concede la parola al dirigente, il quale informa i consiglieri sulle proposte di viaggi di istruzione 
che dovranno essere votate per una loro approvazione. 
I viaggi proposti in Collegio docenti sono allo stato attuale l’uscita didattica a Parigi e a Madrid per alcune 
delle future classi quinte.  
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Interviene il Direttore SGA con una proposta ai consiglieri nel tentativo di agevolare sia il lavoro della 
segreteria e nel contempo permettere agli studenti di trovarsi nelle condizioni di poter acquistare i biglietti 
aerei in condizioni più favorevoli. Infatti le tempistiche tra il preventivo, le autorizzazioni e la determina da 
parte della scuola portano inevitabilmente ad un aumento dei prezzi, non essendo possibile bloccare le 
prenotazioni. La proposta è la seguente: 

- i genitori dovrebbero firmare un’autorizzazione con delle date aperte. Naturalmente si parla solo 
dei viaggi di 4 o 5 giorni che prevedono come mezzo di trasporto l’aereo. Avendo a disposizione un 
arco di tempo di 10 o 15 gironi, permetterebbe alla segreteria e alle agenzie di poter lavorare in 
condizioni favorevoli per i preventivi degli studenti. Ad esempio per il viaggio a Madrid le date 
bloccate dalla segreteria hanno subito un aumento, ma spostando di poco le date avremmo potuto 
avere un preventivo più basso. La procedura attuale prevede di richiedere l’autorizzazione ai 
genitori per il cambiamento di data e nel frattempo i prezzi di nuovo cambiano. 

La Prof.ssa Furlan interviene sottolineando che in passato per velocizzare i tempi il Consiglio aveva dato 
mandato alla Giunta per l’approvazione dei nuovi preventivi così da avere le delibere corrette in tempi più 
brevi. Rimane comunque il fatto che l’autorizzazione è legata ai giorni. 
La Prof.ssa Pulit, accompagnatore delle classi coinvolte nell’uscita di Madrid, precisa che in generale le 
famiglie sono disponibili a dare l’autorizzazione per più date. L’unico problema potrebbe essere per gli 
studenti atleti che hanno una concomitanza di gare nazionali o internazionali in quel periodo, per i quali 
risulterebbe problematico l’arco di tempo di 10 – 15 giorni. 
Il Direttore SGA risponde proponendo di utilizzare un modulo che permetta ai genitori di indicare le date o 
gli impegni degli studenti. 
Il dirigente sottolinea che al di là del periodo ci troviamo a sforare il limite di spesa che la scuola si è dato 
per permettere una più ampia partecipazione degli studenti ai viaggi di istruzione. 
La Prof.ssa Furlan a tal proposito chiede i preventivi di spesa dei viaggi di Madrid e di Parigi. Il dirigente 
riporta che la spesa per Madrid è di 435 euro a studente per i primi 25 biglietti, escluso i pranzi e il costo 
delle valigie.  
Per Parigi opzioni 5 giorni, la spesa è di 304 euro a studente, escluso i bagagli (quota minima da 44 euro a 
58 euro) e la quota dei docenti accompagnatori. Per concludere ogni studente avrebbe una spesa di circa 
400 euro che rientra nei limiti di spesa della scuola. 
La Prof.ssa Furlan ribadisce che possiamo andare in deroga, anche perché vi è una partecipazione del 100 % 
degli studenti. Però in futuro propone di invitare le classi a rimanere all’interno dei limiti di spesa approvati 
per permettere a tutti gli studenti di partecipare al viaggio. 
La Prof.ssa Santini chiede se alcuni genitori hanno richiesto un aiuto economico da parte della scuola, il 
dirigente risponde di no, e precisa che i Consigli di classe dovrebbero riflettere sulle mete da proporre per i 
viaggi, in modo da ridurre al minimo i problemi derivanti dall’acquisto dei biglietti aerei.   
La studentessa Marson chiede che la deroga riguardi solo i singoli casi per quest’anno, in modo tale che non 
passi il messaggio che ogni Consiglio di Classe proponga delle uscite senza tener conto dei limiti di spesa 
della scuola. 
Il dirigente propone come mozione d’ordine di votare che in Collegio docente si individuino delle mete che 
possano dare maggiore stabilità all’individuazione dei prezzi. 
Il Presidente propone al C.I. di procedere alla votazione con delibere separate anche in questo caso per 
scrutinio palese, il cui esito è il seguente:  
Si procede alla votazione per la proposta del dirigente di individuare in Collegio docenti delle mete che 
possano dare maggiore stabilità all’individuazione delle quote per i viaggi d’istruzione 
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce: 
presenti 13, votanti 13, favorevoli 13, contrari 0, astenuti 0. 
Si procede alla votazione per l’approvazione dei viaggi d’istruzione Parigi e Madrid 
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce: 
presenti 13, votanti 13, favorevoli 12, contrari 0, astenuti 1. 
Si procede alla votazione per la proposta del DSGA di far firmare una autorizzazione ai genitori con delle 
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date aperte per i viaggi d’istruzione con mezzo di trasporto aereo 
Risultato della votazione con scrutinio palese, tramite voto espresso a voce: 
presenti 13, votanti 13, favorevoli 13, contrari 0, astenuti 0. 

DELIBERA n. 365/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva la proposta del dirigente di individuare in Collegio docenti 
delle mete che possano dare maggiore stabilità alla definizione delle quote per i viaggi d’istruzione. 

DELIBERA n. 366/2022 
Il Consiglio di Istituto, a maggioranza (13 favorevoli, 1 astenuto, nessun contrario), approva i viaggi 
d’istruzione Parigi e Madrid. 

DELIBERA n. 367/2022 
Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva la proposta del DSGA di far firmare una autorizzazione ai 
genitori con delle date aperte per i viaggi d’istruzione con mezzo di trasporto aereo. 

 

PUNTO N. 8 O.D.G.  
Comunicazioni dei Rappresentanti degli Studenti e delle Studentesse 

Il Presidente dà la parola ai Rappresentanti degli Studenti. Il consigliere Alessandro Paronetto illustra, a 
nome degli studenti, la loro proposta:  

- si tratta del riconoscimento delle attività lavorative svolte dagli studenti durante l’anno scolastico 
per l’assegnazione del credito formativo. Dal sondaggio effettuato è emerso che almeno il 52% 
degli studenti nel triennio ha svolto delle attività lavorative durante l’anno appena trascorso per un 
orario medio di 14 ore a settimana. 

La proposta consiste nel modificare il piano triennale dell’offerta formativa nel punto 2 in cui si parla delle 
attività certificate dai privati. La proposta prende spunto dal fatto che molte altre attività sono riconosciute 
in quanto legate all’educazione civica, e leggendo le linee guida per l’insegnamento della materia e in 
particolare nell’allegato C si sostiene che al termine di questo percorso l’alunno dovrebbe essere 
consapevole del lavoro e delle regole di una vita democratica. Quindi crediamo che lavorare durante l’anno 
scolastico sia una completa fazione di quanto riportato nell’allegato. 
Il dirigente scolastico sottolinea che la proposta dovrà coinvolgere prima il Collegio docente e poi il 
Consiglio d’Istituto. Per cui non verrà votata nella seduta odierna.  

I consiglieri prendono atto della proposta dei Rappresentanti degli Studenti e delle Studentesse. 

 

PUNTO N. 9 O.D.G. 
Dati degli scrutini di giugno 2022 

Il dirigente riferisce al Consiglio che i non ammessi alla classe successiva negli scrutini di giugno sono 41 su 
1328 studenti, la percentuale in tutta la scuola è 2,87%. È minima o inesistente in quarta e quinta, ma è più 
alta per le terze che più di altre classi stanno pagando il passaggio tra il primo anno di COVID, nel quale 
hanno dovuto trascorrere le lezioni in modalità telematica, e il secondo anno misto. 
Nello schema presentato ai consiglieri vengono analizzati: 

- i voti di consiglio (viene proposto di sollevare le discipline insufficienti con l’unanimità dei docenti 
del consiglio di classe), che riguardano sia studenti che sono stati promossi che studenti che hanno 
il giudizio sospeso, sono esclusi gli studenti non ammessi e gli studenti di quinta. I voti di consiglio 
risultano distribuiti uniformemente nei primi tre anni però calano nella classe quarta. 

- le carenze che danno luogo ai debiti, gli studenti con debito in una o più discipline sono 249 
studenti la gran parte è concentrata nel primo triennio. 

Il dirigente informa i consiglieri che, sono pervenute in segreteria richieste di passaggio di alunni in altri 
istituti, ma anche richieste di entrate nel nostro Istituto. A tal proposito precisa che alcune scuole del 
territorio hanno realizzato una sorta di regolamento sull’accoglienza dei ragazzi che vengono da altri 
indirizzi, si tratta di un protocollo di cosa succede quando un ragazzo domanda di entrare in una scuola che 
non è la sua, soprattutto quando la prova integrativa risulta insufficiente e quindi non superata. Il nostro 
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Istituto ha già una sorta di indicazione di massima però risulterebbe vantaggioso e anche più trasparente la 
predisposizione di un protocollo. 
Il dirigente informa i consiglieri che, per quanto riguarda le future classi prime, la segreteria sta procedendo 
con l’inserimento in NUVOLA delle schede con i risultati dei test di maggio. 
Chiede al C.I. la disponibilità per la formazione di tali classi che avverranno nel pomeriggio dell’undici e 
l’intera giornata del 12 luglio. Rimangono da formare tre classi per l’indirizzo di Scienze Applicate e quattro 
classi per l’indirizzo di Ordinamento. 
La Sig.ra Barbon si rende disponibile per la componente genitori. Per la componente studenti i 
rappresentanti chiederanno la disponibilità di qualche loro compagno. 

I consiglieri prendono atto dei dati degli scrutini di giugno 2022. 

 
Escussi, pertanto, tutti i punti all’Ordine del Giorno, il Presidente dichiara tolta la seduta alle ore 20.00. 
Il presente verbale si compone di n. 7 pagine, incluso n. 1 allegato (variazioni di bilancio). 
 

 
 
 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 
Sig.ra Barbon Sonia 

 

 Il Segretario 
Prof. Salvatore Vicari 
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